



## Une rentrée réussie pour l'AS

publié le 15/09/2016

Le 7 septembre dernier, 36 élèves du collège ont participé à l'entraînement de l'AS au gymnase de Chabanais de 13h00 à 14h30. Les activités pratiquées ont été le handball et le futsal en vue de préparer le championnat de district qui débutera le 5 octobre et durera jusqu'en février 2017.

Ce mercredi 14 septembre, journée nationale du sport scolaire, un Raid était organisé par le département au plan d'eau de Saint Yrieix. Les collégiens n'ont pas boudé les activités puisque 29 étaient présents et ont pu découvrir de nouveaux sports comme le tchoukball, le baseball, le beach volley, la course d'orientation, le bike and run, ou encore des activités nautiques comme le canoé, le paddle et le funboat. Dans le même temps, ne faisant pas démentir le dynamisme de l'AS, 12 élèves suivaient l'entraînement handball et futsal au gymnase de Chabanais. Les équipes n'étant pas encore constituées, il est encore possible de nous rejoindre pour pratiquer tous les mercredis les activités sportives proposées dans le cadre de l'UNSS (inscription auprès des professeurs d'EPS).



